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Lei de Responsabilidade Previdenciária - LRP. Complementou que com a EC 103, a definição de equilíbrio financeiro e atuarial, assim como a 
Certidão de Responsabilidade Previdenciária – CRP estão constitucionalizadas. Disse que alertou ao prefeito sobre a necessidade das alterações 
que a PREVISCAM encaminhou em forma de projeto de lei municipal, a exemplo do aumento da alíquota de contribuição dos servidores. Que a 
PREVISCAM precisa realizar novo cálculo atuarial, e apresentar nova proposta de equacionamento do déficit, seja de unificação dos fundos ou 
compra de vidas pelo Fundo Previdenciário, que hoje não é superavitário o suficiente para comprar vidas do Fundo Financeiro, que enquanto 
gestora da Previscam vê que não tem alternativa que não seja a aplicação das medidas da reforma da previdência para diminuir o déficit e 
renovar a CRP   e questiona aos conselheiros se têm alguma sugestão. Gilberto Santana de Alencar, titular Conselho Fiscal – representante do 
Sindiscam, disse que enquanto sindicato defende que a conta não é dos servidores, que a entidade irá recorrer contra prejuízos aos servidores. 
A Superintendente comentou que se a prefeitura encaminhar projeto de lei para o fim da segregação das massas sem autorização de Brasília, o 
município ficará sem CRP e suas consequências, que por outro lado a situação é muito crítica, se mantiver a segregação, o índice da folha não 
reduz e descumpre a LRF e fica sem recursos federais, o que também ocorrerá se ficar sem a CRP, num prazo mais curto inclusive. Mencionou 
que haverá uma reunião com o secretário da fazenda, que tem expectativa de receber verba do pré-sal que é carimbada, previdência ou 
investimentos. Gilberto sugere que deve buscar um caminho melhor e menos danoso. Silvane explicou que o cálculo atuarial apontará falta de 
equilíbrio financeiro e atuarial. Foi discutido sobre a Previscam elaborar proposta de Projeto de Lei que seja menos danoso e que passará pela 
análise e deliberação do Conselho de Administração. 4) Em informes, Silvane comentou reunião com vereadores, em que falou sobre a 
aplicabilidade da EC 103, constitucionalidade da CRP, questões legislativas como alterações da idade mínima realizadas na Lei Orgânica, que 
algumas mudanças são por Lei Complementar e outras por Lei Ordinária, entre outros. 5) Em tema livre não houve manifestação. Nada mais 
havendo a tratar, o presidente do Conselho Fiscal, declarou encerrada a reunião às dez horas e quarenta minutos e, eu, Margaréte Alves Giraldi, 
secretária do Conselho de Administração, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
MARCO ANTÔNIO POLISELI DEZAN ____________________________________________________________________________________ 
ANGELA CRISTINA FERREIRA _________________________________________________________________________________________ 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
MARILENE DE SOUZA OLIVEIRA _______________________________________________________________________________________ 
JULIANA GODOI DEL CANALE _________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
IZILDINHA LOPES GUARATO _________________________________________________________________________________________ 
ROSELI DOS SANTOS _______________________________________________________________________________________________ 
CRISTINA HESTSUKO MATSUMI ______________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTO SARTORI _______________________________________________________________________________________ 
GILBERTO SANTANA DE ALENCAR _____________________________________________________________________________________ 
EDUARDO BERBET DE ALCANTARA ____________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
LUZIA ALEIXO ALVES _______________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
 

 

ATA DA 169ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOS CONSELHOS DE 
ADMINISTRAÇÃO E FISCAL DA PREVISCAM 

 

Ata da 169ª Reunião Ordinária dos Conselhos de Administração e Fiscal da PREVISCAM, realizada aos trinta e um dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte (30/01/2020), às oito horas e trinta minutos (08h30min.) na sala de reuniões da PREVISCAM, sito à Av. Irmãos Pereira, 
995, com a presença dos conselheiros que assinaram a lista de presença anexa. Às oito horas e quarenta e cinco minutos, a presidente do 
Conselho de Administração, Ângela Cristina Ferreira, representante do Sindiscam, iniciou a reunião justificando a ausência da Superintendente, 
Silvane Bottega, por questões de saúde e em seguida apresentou a pauta: 1) Leitura e aprovação da Ata da 168ª Reunião Ordinária; 2) 
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Apresentação do Balancete do mês de dezembro/2019; 3) Apresentação da nova empresa de Assessoria de Investimentos, Sr. Ronaldo da LDB; 
4) Informes sobre tramitação do PL que altera a Lei 1419; 5) Informes; 6) Tema livre. Sugeriu inverter a ordem, iniciando pelo item 3) pois o 
representante da empresa tem outros municípios para visitar. Não havendo objeções quanto à alteração da ordem, a pauta foi aprovada pelos 
presentes. Na seqüência o Sr. Ronaldo, se apresentou como consultor da empresa LDB – Lado do Bem, e explanou sobre a trajetória da 
empresa e sua proposta de trabalho, que oferece capacitação de CPA 10 e 20, assessoria para execução do Pró Gestão e investimentos, 
fornecendo para o Conselho relatório mensal consolidado dos investimentos em relação ao enquadramento da Lei, que subsidiará a análise de 
cada investimento, apresenta diagnóstico dos investimentos, R$135milhões distribuídos: 72,33% em renda fixa: títulos públicos, fundos de 
renda fixa, FIDC e, 27,67% em rendas variáveis e investimento estruturado: fundo de ações, fundo de multimercado, fundo de participação, 
fundo de investimento imobiliário, que orienta o Conselho Fiscal para o acompanhamento da execução da Política de Investimentos, importante 
olhar com objetivo de médio e longo prazo. Concluindo sua apresentação respondeu a questionamentos dos conselheiros e servidores 
presentes, sobre variação dos rendimentos nos diferentes tipos de investimentos e outros, sem mais questionamentos, agradeceu a 
oportunidade e se despediu. Em seguida os conselheiros tendo observado quórum apenas no Conselho de Administração, decidiram que o item 
2) da pauta ficará para próxima reunião que tiver quórum do Conselho Fiscal. 1) Realizada a leitura da Ata da 168ª Reunião Ordinária, a mesma 
que foi aprovada. 4) Angela esclareceu que a proposta de alteração da lei aprovada pelos Conselheiros, na ocasião sem o aumento da 
contribuição, e agora enviado ao Legislativo, por força da EC 103 foi acrescido do aumento de 11% para 14%, protocolado como PL nº 
05/2020 está em trâmite na Câmara, disse que na justificativa do Executivo consta de forma a entender que os Conselhos haviam aprovado o 
aumento da alíquota o que não ocorreu, discorreu ainda sobre a EC 103 e também sobre a PEC Paralela que está no Congresso e trata das 
regras para aposentadoria dos servidores públicos, falou também do parecer jurídico da Câmara que indica a necessidade alterações na Lei 
Orgânica, no Estatuto do Servidor Lei 1085/97, entre outras. 5) Nada houve para acrescentar como informativo. 6) Discutido sobre o calendário 
de reuniões ordinárias e deliberado por manter a terceira quinta-feira do mês, às oito horas e trinta minutos, na sala de reuniões da Previscam. 
Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho de Administração, declarou encerrada a reunião às dez horas e quinze minutos e, eu, 
Margaréte Alves Giraldi, secretária do Conselho, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será assinada por mim e demais conselheiros. 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO:  
LOURDES GADOTTI DE CAMPOS ______________________________________________________________________________________ 
HELENI DOS SANTOS FERREIRA ______________________________________________________________________________________ 
JOSMAR DE CAMPOS GONÇALVES ____________________________________________________________________________________ 
MARCO ANTÔNIO POLISELI DEZAN ____________________________________________________________________________________ 
ANGELA CRISTINA FERREIRA _________________________________________________________________________________________ 
MARGARÉTE ALVES GIRALDI _________________________________________________________________________________________ 
ADRIANA BORGES DE ARAUJO SMAHA _________________________________________________________________________________ 
MARIA JOSÉ PEREIRA DA SILVA ______________________________________________________________________________________ 
LUIZ FERNANDO VILA NOVA ___ ______________________________________________________________________________________ 
JULIANA GODOI DEL CANALE _________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA _________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
CONSELHO FISCAL: 
CARLOS WALMIR DE SOUZA SOARES __________________________________________________________________________________ 
MARIA DA ROSA MARTINS ___________________________________________________________________________________________ 
MARISTELA JACINTO SARTORI _______________________________________________________________________________________ 
CLAUDIO TELES LIMA _______________________________________________________________________________________________ 
GILBERTO SANTANA DE ALENCAR _____________________________________________________________________________________ 
EDUARDO BERBET DE ALCANTARA ____________________________________________________________________________________ 
ELIAS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________________ 
LUZIA ALEIXO ALVES _______________________________________________________________________________________________ 
SERGIO LUÍS VIEIRA ________________________________________________________________________________________________ 
TIAGO MARTINS DA SILVA ___________________________________________________________________________________________ 
SILVANE BOTTEGA   ________________________________________________________________________________________________ 
FLORIANO CZACHOROWSKI JUNIOR ___________________________________________________________________________________ 
 

 


